



DESTAPE

• La diputada federal levantó la mano por un escaño en el Senado.

#ANDREACHÁVEZ

SE REGISTRA COMO ASPIRANTE AL SENADO

FEDERICO GUEVARA



ESTADOS@ELHERALDODEMEXICO.COM

48

ACADÉMICOS DAN ESPALDARAZO A ANDREA CHÁVEZ

La diputada federal por Morena Andrea Chávez se registró ayer en Chihuahua como aspirante a un escaño en el Senado de la República.

Ante su equipo de trabajo y cientos de militantes, enfatizó que su aspiración es para buscar dar representatividad a las mujeres y los jóvenes, como parte fundamental del movimiento que representa.

De acuerdo con la legisladora, su partido se encuentra altamente posicionado en las encuestas, inclusive más que el gobernante Partido Acción Nacional.

Por su parte, casi 50 académicos ofrecieron su respaldo a Chávez a través de un desplegado; la diputada celebró la muestra de afecto en sus redes sociales.